
 ’ 第１０回支部役員会議事メモ    

2023/1/19 能登川コミセン第２学習室 

    １．支部長あいさつ 

      昨年４月～１２月までの行事・活動はコロナ環境が改善される中、総会で 

     決まった内容を総て実施することが出来た。また、新入会員歓迎会も初めて支 

     部行事としてできた。役員皆さまの努力に感謝を申し上げたい。 

  

      来期の行事内容と来々期予定している新組織（含：事業部会制）についての具体的

協議に入りたい。 

      事業３分会制については、昨年の協議でその方向性についてはほぼ意見の一致     

をみたと考えています。 

      あとは、そのリーダーの選出方法が大きな課題であり、その課題について、新組     

織の見直しから協議に入ることにしたい。 

  

      来期の定期総会、来々期の定期総会を踏まえて、少し時間をかけ、協議を重ねて、 

     ウイズコロナ及アフターコロナ後の”あるべき姿”を模索、決定して行きたい。 

      役員皆さまの真摯の協議をお願いしたい。 

  

   ２．分会・４役活動報告・連絡事項 

     ・川嶋分会長から「分会だより」の資料報告があった。 

     ・布施分会長からコロナ禍大「日野カフェ」を一時ストップしている報告があった。 

     ・須田副分会長から「２０２２ライテングベルイン能登川」（準備・撤収）ボラン 

      ティア活動の報告があった。 

     ・前田ＨＰ担当から「能登川分会だより」発行、配布があった。 

  

   ３．本部活動関係 

     ・「無料基礎講座」（２／２：彦根キャンパス、テーマ：近江の知将「石田三成」） 

      参加者５名、オンライン参加者４名、計９名を確認した。 

     ・「一斉清掃（美国会）」行事は、来期も参加する方向で準備をすすめる。 

     ・「本部ＧＧ大会」行事は、支部親睦及び支部対抗ともに中途半端であり、支部 

      ＧＧ大会（含：分会ＧＧ大会）、４支部ＧＧ大会を優先する。 

      （定期行事化としては、「中止方向の意見」を本部会議で報告する） 

  

   ４．中部支部活動関係 

     ・４５期生学生募集活動と作品展開催（１２／２２：５者会議報告） 

      アル・プラザ八日市で、７／６（木）～１０（月）に実施することが決まった。 

     ・来期の行事予定（案）の協議に入った。協議のポイントは２つ、１つはＧＧ大会 



      （分会独自、分会支部合同、支部独自、４支部）のセレクトと会場・時期。 

       もう１つは、４３期新入生歓迎会を隔年にするか、他の行事と抱き合わせで実施 

      するかの協議をした。 

       この２つの案件は、２月の支部役員会で決める方向で検討を継続している。 

       （各分会で協議して意見を次回の役員会でご教示下さい） 

     ・新組織（含：事業３部会制）の検討協議については、 

      ①９ヵ月の協議から事業３部会制を引く案はほぼ承認された。 

      ②ただ、現在の副支部長２名、３部会長３名、計５名のリーダの決め方に課題 

       がある。この点の協議に入った。 

      ③それに伴い、新組織体系（部会内組織、各分会からの割当人数、等）の叩き台 

       についても並行して協議に入った。 

      ④来期から、この新案で先行試行を出来ないかも検討に入った。 

      ⑤新組織移行時期は、来々期（令和６年度）からとする方向で進めている。 

      ⑥各分会で上記①～⑤について協議して、次の支部役員会で方向付けをして行き 

       たい。 

     ・定期総会の準備について→コロナ環境からみて、代議員制とする方向で考えている。 

  

   ５．その他 

     ・「ＮＨＫで放送」：１月２５日（水）１８～１９時のニュース番組「ほっと関西」の 

      前半コーナー「なんでなん？」で草津キャンパス基礎講座の放映があります。 

      （県民の平均寿命男子１位女子２位の理由は「なんでなん？」） 

  

   ６．次期支部役員会日程決定 

     ２月１６日（木）１０～１２時 五個荘ＣＣ 研修室ＮＯ３ 

                             

（会場担当：玉川分会長） 

  

                                     

  


